

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Pererat Silaturahmi Pasca Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 3, 2024 - 12:42



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Pererat Silaturahmi Pasca Pemilu 2024

Pasca pelaksanaan Pemilu 2024, Polsek Parungkuda terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui berbagai kegiatan, salah satunya Safari Subuh. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Piket SPK Regu I Polsek

Parungkuda di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Safari Subuh diikuti oleh 25 jamaah yang terdiri dari warga setempat dan anggota Polsek Parungkuda. Selain melaksanakan shalat subuh berjamaah, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat setelah pesta demokrasi berlangsung.

Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang kondusif pasca Pemilu, sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. "Kami ingin memastikan situasi pasca Pemilu tetap aman dan damai. Melalui Safari Subuh, kami dapat lebih dekat dengan masyarakat untuk mendengar masukan serta memberikan edukasi terkait keamanan lingkungan," ujar Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Parungkuda juga mengimbau warga untuk:

- Tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya, terutama di media sosial.
- Menjaga kerukunan dan persatuan di tengah perbedaan pilihan politik.
- Bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, khususnya melalui kegiatan ronda malam atau siskamling.

Warga yang hadir menyambut baik kegiatan ini. Salah satu jamaah, H. Maman, mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran Polri yang terus menjaga keamanan pasca Pemilu. "Kami merasa tenang dengan kehadiran Polri yang selalu mengutamakan pendekatan kekeluargaan. Ini sangat membantu menjaga keharmonisan di lingkungan kami," ungkapnya.

Kegiatan Safari Subuh berjalan dengan lancar dan penuh keakraban. Melalui kegiatan ini, Polsek Parungkuda berharap dapat terus menjaga sinergi dengan masyarakat demi terciptanya stabilitas keamanan pasca Pemilu 2024.

Polri hadir untuk masyarakat, bersama-sama menjaga kedamaian dan persatuan di tengah keberagaman.